

INTRODUCCION

Uno de los mayores problemas que enfrenta nuestro país en el ámbito demográfico es el relativo al embarazo en adolescentes de entre 15 y 19 años. A pesar de las campañas que se han diseñado desde hace varios años y de la insistencia de las organizaciones de la sociedad civil, la academia y la comunidad de expertos, el fenómeno sigue creciendo no sólo en números absolutos, sino también en relativos.

OBJETIVO

Establecer y realizar campañas de orientación a la comunidad sobre el embarazo en la adolescencia y los riesgos que esto implica, además de la garantía del libre desarrollo de la personalidad, así como el pleno cumplimiento de los derechos sexuales y reproductivos de las y los adolescentes, hacer difusión para prevenir embarazos no planeados.



METODOLOGIA

Capacitación al personal sobre el proyecto, realizar platicas con adolescentes en escuelas, además de la comunidad en general, llevar a cabo campañas sobre orientación en adolescentes ya embarazadas, conferencias, talleres comunitarios, distribución de diversos folletos informativos.

RESULTADOS

1350 adolescentes orientados e informados sobre la prevención del embarazo, así como de los riesgos.

1 conferencia impartida por personal del sector salud, en donde jóvenes son informados, orientados y también escuchados.

10 talleres comunitarios en donde se distribuyeron diversos folletos



CONCLUSIONES

El desarrollo de Proyectos que permitan la prevención de problemas de salud pública como lo es el embarazo en adolescentes, nos permitirá contribuir a tener resultados positivos en beneficio de la población, jóvenes productivos y realizados que es una prioridad del Municipio de Axapusco



AUTOR: Tec. Norma Angélica Martínez Aguilar
Regidora de Salud, Municipio de Axapusco.

Domicilio: Plaza Principal S/N, Centro Axapusco, Estado de México, C.P. 55940

E-mail: normaangelica_m@yahoo.com.mx

Tel: 01 (592) 92 2 12 40